

101006

29.6.82

Teil. 2

5

Presseerklärung der Bundesregierung zu Zweifeln von  
Prof. Duphorn an Gorleben

Herrn Prof. Dr. Klaus Duphorn ist ein anerkannter Fachmann auf dem Gebiet der Quartärgeologie. Die von ihm aufgestellten Thesen gehen jedoch zum Teil über das Fachgebiet der Quartärgeologie weit hinaus. In diesem Zusammenhang gibt Prof. Duphorn eigene Interpretationen zu geologischen Befunden, die seit längerem bekannt sind.

Die Physikalisch-Technische Bundesanstalt (PTB) und die Bundesanstalt für Geowissenschaften und Rohstoffe (BGR) sind beauftragt, unter Zuziehung weiterer Experten die Aussagen von Prof. Duphorn aus geologischer Sicht zu prüfen. Auch Prof. Duphorn wird an diesen Arbeiten wie bisher beteiligt. Das Ergebnis dieser Prüfungen wird in der Gesamtbeurteilung von Gorleben mit berücksichtigt.

Insgesamt ist festzustellen, daß kein grundsätzlich neuer sicherheitsmäßiger Sachverhalt erkennbar ist. Die geplanten Arbeiten zur Standorterkundung in Gorleben werden fortgesetzt.